



EMBAJADA DEL JAPÓN
MÉXICO

14/07/2014

**Visita de Sus Altezas Imperiales el Príncipe y la Princesa Akishino
a México y Guatemala**

La Embajada del Japón en México tiene el gusto de dar a conocer el siguiente comunicado de la Casa Imperial:

“Hemos recibido una invitación de los gobiernos de México y Guatemala para que sus Altezas Imperiales el Príncipe y la Princesa Akishino visiten sus países y considerando las relaciones amistosas de ambas naciones con Japón, se está estudiando la posibilidad de que se realice este viaje para finales de septiembre o principios de octubre.

Así mismo, en este viaje se está contemplando la visita de cortesía a ambos presidentes y su asistencia a diversos eventos.”

Agencia de la Casa Imperial, Sección de Ceremonias
(*宮内庁式部職) (Imperial Household Agency, Board of The Ceremonies)

Para mayor información favor de contactar a la Sección Cultural e Informativa: Tel. 55-31-25-01,
consultar la página oficial en Internet de la Embajada del Japón en México: <http://www.mx.emb-japan.go.jp/>
o la de Facebook: <https://www.facebook.com/JapanEmb.Mexico>